



2020年



スポーツ×上尾

～埼玉上尾メディックス～

ことしの市長新春座談会は、上尾市を拠点とする上尾中央医科グループの女子バレーボールチーム「埼玉上尾メディックス」の皆さんをお招きし、バレーボールや上尾市への思い、そしてシーズンのチーム目標や、ことしの夏に開催される「東京2020オリンピック」への抱負について語り合いました。

埼玉上尾メディックスプロフィール

吉田 敏明(よしだ・としあき)監督

1954年10月2日、山形県生まれ。2000年に米国女子代表監督に就任。2002年に世界選手権で銀メダル。2003年にワールドカップ銅メダル、アテネオリンピック5位。2009年7月より埼玉上尾メディックス監督に就任。



山岸 あかね(やまぎし・あかね)

1991年1月8日、長野県生まれ。身長164㌢、ポジションはリベロ。2018・2019年FIVB(国際バレーボール連盟)女子バレーボールネーションズリーグ出場。2019年FIVBワールドカップ出場。日本代表候補。



井上 美咲(いのうえ・みさき)

キャプテン

1994年9月8日、三重県生まれ。身長170㌢、ポジションはセッター。今シーズンから新しく埼玉上尾メディックスのキャプテンに就任。



吉野 優理(よしの・ゆうり)

1999年12月16日、青森県生まれ。身長173㌢、ポジションはウイングスパイカー。2019年U20アジア選手権出場。日本代表候補。



富永 こよみ(とみなが・こよみ)

副キャプテン

1989年5月1日、東京都生まれ。身長175㌢、ポジションはセッター。2009・2010・2017年にワールドグランドチャンピオンズカップ出場。2018年世界選手権出場。イタリア・セリエAへのレンタル移籍から今シーズンチームへ復帰。日本代表候補。



市長 明けましておめでとうございます。本日は埼玉上尾メディックスの吉田敏明監督、キャプテンの井上美咲選手、副キャプテンで日本代表候補の富永こよみ選手、日本代表候補の山岸あかね選手、吉野優理選手にお越しいただきました。本日はよろしく願います。

全員 明けましておめでとうございます。よろしく願います。

バレーボールとの出会い

市長 始めに、選手の皆さんのバレーボールとの出会いや始めたきっかけを教えてください。

井上 小学生の時、テレビでバレーボールを見たのが始まりですね。中でも選手のアタックのプレーに興味を引かれました。今のポジションはセッターですが、高校生までは試合でもアタッカーをしていました。

市長 試合でアタックを決める姿はカッコいいですね。アタックを打ちたくなる気持ちは分かります。

富永 私は、2歳上の姉がバレーボールをやっていたので始めました。もともと背が高く、小学生で170㌢あったので周りから「向いてるよ」なんて言われてましたね。

山岸 私は姉が2人いまして、2人

ともバレーボールをやっています。それがきっかけです。小・中学生の時はよく一緒に練習していました。

市長 お二人とも姉妹で仲良くやられていたんですね。

吉野 私は、小学生の時、仲良しの友達に誘われてバレーボールを始めました。その友達は、今はバレーボールはやっていませんが今でも仲良しです。誘ってくれた友達には感謝しています。

市長 皆さんは、ご家族や友達・テレビなどの影響を受けて、小さい頃から始めてここまで続けてきているんですね。今は皆さんが市内の小・中学生の目標になっていますね。

埼玉上尾メディックス

市長 続いて、埼玉上尾メディックスのチームコンディションはいかがでしょう。

監督 チームの状態は良いと思います。チーム内である課題に対してチーム全員で克服する姿勢で常に取り組んでいます。

井上 試合後は、良かった点や反省点を話し合いながら、常にコミュニケーションをとることを大切にしています。



市長 ワンチームですね。私もスポーツに限らず同じ目的・目標に向かってチームが一つになることが大事だと思います。高いレベルで戦っていることが伝わりますね。ことしも良い状態で試合に臨めるよう応援しています。

キラリ☆あげお P R大使の活動

市長 埼玉上尾メディックスの皆さんには、平成27年10月に第1号の「キラリ☆あげおP R大使」に就任し、昨年も「あげお駅からハイキング」や「バレーボール教室」「あげお花火大会」などのイベントに参加していただきました。改めてお礼申し上げます。

富永 「あげお花火大会」で、チラシ配りをさせていただき、P R大使として市民の皆さんと触れ合いました。まだまだチームやリーグのことについては、知らない人がいましたね。



監督 イベントに参加することで、市をP Rすることはもちろん、埼玉上尾メディックスのアピールやVリーグの認知度も上げることができると思うので、今後もイベントには参加していきたいですね。

市長 市内のイベントへ積極的に参加していただけると、市民の皆さんも喜んでくださると思いますので、市としてもありがたいですね。どうぞよろしく願います。

上尾市の魅力

市長 市内に拠点を置かれてプレーされていますが、皆さんが考える上尾市の魅力をお話しいただければと思います。

吉野 試合ができる武道館や市民体育館が市内にあるなど、上尾市はスポーツ施設が充実しているのが魅力ですね。

市長 スポーツ施設としては、他に



スケートが楽しめる、埼玉アイスアリーナも人気ですよ。

山岸 私は、飲食店やスーパーなど生活に必要な商業施設が充実しているところですね。

市長 昨年5月にオープンした、あげおお土産・観光センターもあるのでぜひ、寄ってみてください。

富永 私は、都内への利便性が良いところですよ。移動することも多いので、新幹線へのアクセスが良いですね。また、パークキューができる上尾丸山公園など自然が多く残っているところも魅力の一つです。

市長 通勤・通学に便利な上野東京ラインや湘南新宿ラインなどの路線が乗り入れていることはP Rできる点ですね。スポーツ施設や緑豊か子どもたちがのびのびと遊べる公園など多くの人に魅力と感じてもらっています。

上尾市を魅力的な街と評価してく



だざりありがとうございます。これからも皆さんが誇れる魅力ある街づくりに取り組みたいと思います。

上尾市のスポーツへの取り組み

市長 上尾市は昭和51年にスポーツ都市の宣言をし、毎年スポーツ行政にも力を入れてきました。ことしは、いよいよ東京2020オリンピックが開催されます。上尾市も昨年からおストリア柔道選手団のホストタウンとして交流事業などを実施してきました。

また、上尾市は、桶川市とともにオリンピック聖火リレーのルートになっていて、市内で聖火ランナーを見られることをうれしく思っています。市民と一緒にオリンピックを盛り上げていきたいです。また、オリンピック以外でも、少林寺拳法のイ

ンターハイが上尾市で開催されま
す。市内でインターハイが開催され
るのは、実に12年ぶりなんですよ。
井上 いろいろなスポーツを応援し
ているんですね。スポーツ選手とし
てうれしく思います。

市長 ありがとうございます。さま
ざまな取り組みの中で、これからも
市としてスポーツを行う人を応援し
ていきたいと考えています。そこで、
トップレベルで活躍中のスポーツ選
手である皆さんからアドバイスがあ
れば聞かせてください。

富永 イタリアの小さな村にある
チームに在籍したときですが、試合
があるときなど「がんばってね」応
援してるよ」と村全体で応援しても
らいました。それこそスポーツとあ
まり縁のない人もいたと思います。
上尾市でもそんな環境が作れば良
いなと常に思っています。もちろん
自分たちの努力も大切と考えていま



すが。

市長 なるほど。市としても市民に
対してもっともっとPRしていく必
要がありますね。

富永 昨年行われたラグビーのワー
ルドカップみたいな、大きな大会だ
けでなく、地域で行われる小さな大
会にも関心を持ってもらえるとうれ
しいですね。そのためにもPR大使
としてスポーツ以外のイベントにも
積極的に参加したいと思います。

市長 貴重な意見をありがとうございます。
います。市内では、1年を通して、
スポーツイベントに限らず、多種多
様なイベントを行っていますので、
一緒に盛り上げていければと思っ
ています。バレーボールをはじめ、さ
まざまなスポーツの発展・活性化
のためにもご協力をお願いします。

未来に向かって

市長 最後に、ことしの目標や意気



込みを教えてください。

監督 せっかく埼玉上尾メディック
スというチームが上尾市にあるので
すから、上尾を「バレーボールの街」
みたいにしていければと思っていま
す。

井上 毎年思うことですが、リーグ
優勝目指して頑張りたいと思いま
す。そして、埼玉上尾メディックス
を上尾市の人はもちろんのこと、埼
玉県の人にももっと知ってもらえる
ようなチームを作っていきたいと考
えています。

富永 チームとしては、リーグ優勝
を念頭に置きつつ、厳しく険しい道
のりですが、オリンピックの代表メ
ンバーに残れるように日々努力して
いきたいと思っています。

山岸 東京で開催されるオリンピック
は私の人生の中で一生に一度の経
験になると思います。そのチャンス
がある環境に今、自分がいられるこ



とに感謝しながら、試合で結果を残
していければと思っています。

吉野 東京で行われるオリンピック
を身近に感じています。毎日の練習
やリーグ戦の中でパフォーマンスを
磨き、結果を残すことで、オリンピッ
クの代表に選ばれるように頑張りたい
です。

市長 皆さん一人一人から目標に向
う力強い思いを感じますね。市とし
ても、地元の「埼玉上尾メディック
ス」の活躍を誇りに思っています。
選手の皆さんの活動・活躍のおかげ
で、上尾市の名前を全国にPRする
ことができていると思います。リー
グ優勝を目指し、頑張る埼玉上尾メ
ディックスを応援していきます。ま
た、東京2020オリンピックのバ
レーボール女子日本代表に、埼玉上
尾メディックスからも選ばれて、活
躍される選手が出ることを願ってい
ます。この先、寒さが続きますので、
けがや体調には留意して、最高のパ
フォーマンスができるように頑張っ
てください。

本日は、ありがとうございます。
全員 これからも市民の皆さんの期
待に応えられるように頑張ります。
ありがとうございます。